

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 297: Sanierter Radweg zwischen Rechberghausen und Birenbach freigegeben (Landkreis Göppingen)

16.12.2021

Ersten beiden Bauabschnitte seit Donnerstag, 16. Dezember 2021, fertiggestellt



Kara - stock.adobe.com

Seit November 2021 saniert das Regierungspräsidium Stuttgart den Geh- und Radweg an der B 297 zwischen Rechberghausen und Birenbach. Der rund 1,5 Kilometer lange Streckenabschnitt wies Verdrückungen, Risse, Setzungen und Ausmagerungen des Asphalts auf. Die Sanierung konnte aufgrund der geringen Breite des Geh- und Radwegs nur unter Vollsperrung durchgeführt werden.

Am Donnerstag, 16. Dezember 2021, konnten die Bauarbeiten zwischen dem Ortseingang Birenbach und der Einmündung der L 1147 (Im Deppler) abgeschlossen werden. Der Radweg entlang der B 297 konnte somit termingerecht noch vor den Feiertagen freigegeben werden.

Die Bauarbeiten zum noch anstehenden dritten Bauabschnitt zwischen der Einmündung der L 1147 und dem Ortseingang Rechberghausen sind für Frühjahr 2022 geplant.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 400.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinform-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinform-bw.de/verkehrsinform_app.

Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Radverkehr Straßenbau